
AGGETTIVO QUALITATIVO:

L’aggettivo qualitativo serve a indicare una qualità del nome, 
che può essere una persona, un’animale, un oggetto, un’entità… .  

es. Quel gattino è proprio bello.

L’ aggettivo qualitativo può cambiare la desinenza (ultima lettera 
della parola) in base al genere (maschile/femminile) e al numero 
(plurale/singolare). 

Femminile  singolare =  a  es. bell→ → a 
     plurale = e  es. bell→ e

Maschile  singolare = o  piccol→ → o
  plurale = i  piccol→ i

! ATTENZIONE !

Possono esserci casi dove:

• l’aggettivo al singolare, sia al maschile che al femminile 
termina con “e” e al plurale invece con “i”

es. volgar e  volgar→ i

• l’aggettivo al singolare, sia al maschile che al femminile 
termina con “a” e al plurale in base al genere finire con
 “i” o “e”

es. ipocrita (maschile e femminile)  ipocrit→ i (maschile) / ipocrite 
(femminile)
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